

# BOSSMAN

## Penindakan Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi Teknis di SMKN 1 Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID](http://CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 25, 2024 - 00:21



**Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur** pada hari Rabu, 24 Juli 2024, melaksanakan kegiatan penindakan terhadap knalpot kendaraan bermotor yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh **Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H.**, didampingi oleh **IPTU Gilang Komara, IPTU Wikatmono, AIPTU Asep Hendra, AIPDA Agung Subekti, S.E., AIPDA Asep S. Masdar, dan BRIPKA Nanda Agung, S.H.**

Acara tersebut dilaksanakan di **SMKN 1 Pagelaran**, dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa akan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas, terutama terkait penggunaan knalpot yang sesuai dengan standar teknis. **Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.** melalui **Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, S.E., S.H.** mengarahkan agar penindakan ini dilakukan secara edukatif dan persuasif.

"Kegiatan ini merupakan upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mengurangi polusi suara yang ditimbulkan oleh knalpot yang tidak sesuai spesifikasi," ujar **AKP Isep Sukana, S.E., S.H.**

Selama kegiatan berlangsung, petugas menemukan beberapa kendaraan bermotor yang menggunakan knalpot tidak standar. Pemilik kendaraan tersebut diberikan edukasi mengenai bahaya penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi, serta diarahkan untuk segera menggantinya dengan knalpot standar.

Salah satu siswa, Andi (17), menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat dan memberikan pelajaran penting bagi para siswa. "Kami jadi lebih paham pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa dan masyarakat umum lebih sadar dan patuh terhadap peraturan lalu lintas, demi terciptanya ketertiban dan keselamatan bersama di jalan raya.